

EL PARDO, un barrio olvidado por Madrid

-MADRID, 10 (INFORMACIONES, por M. T.)

ASFALTADO, iluminación, línea de autobuses de la Empresa Municipal de Transportes y desaparición del límite de la tarifa de taxis son algunos de los problemas más urgentes que el barrio del Pardo tiene planteados

El Pardo es un barrio de Madrid, perteneciente al distrito de Fuencarral, al que algunos madrileños consideran como municipio independiente. Ahora, los vecinos, a través de la Asociación Familiar, que preside don Luis Parra, han solicitado, entre otras cosas, que el servicio de viajeros sea cubierto por una línea de la E.M.T.

Actualmente el barrio está unido con el de Argüelles por dos empresas concesionarias del Ministerio de Obras Públicas. El precio de los billetes —15 pesetas— es superior a los que se abonarían si la línea fuera municipal.

«En cuanto a los taxis, sucede lo mismo», dice el señor Parra. «A la altura de Somontes existe una señal límite de tarifa normal y hay que pagar el regreso del taxi. Hasta ahora lo único que tenemos es una parada para taxis, dentro del casco urbano, pero no hay ninguno.»

GALERIA COMERCIAL Y CENTRO CIVICO

Dentro del barrio existen unos terrenos municipales con una extensión de 20.000 metros cuadrados, que serían suficientes para la construcción de una galería comercial y una guardería (no existe ninguna en el barrio).

El Pardo no fue en un principio incluido dentro del Plan de urgencia de los barrios, ahora parece que han superado el error, y serán urbanizadas y alumbradas algunas calles, igual que lo serán en Mingorrubio, barrio propiedad del Patronato de la Vivienda del Patrimonio Nacional. «Aquí sucede algo curioso —explica el señor Pa-

rra—; el Patrimonio no ha hecho cesión de los viales al Ayuntamiento, pese a lo cual ha arreglado algunos baches.»

En El Pardo no hay ningún Instituto de Enseñanza Media, por lo que los chicos deben ir a Colmenar o trasladarse a otros barrios de Madrid.

EL REY ES SOCIO DE HONOR DE LA ASOCIACION

Entre los 400 socios con que cuenta la asociación familiar se cuenta el Rey don Juan Carlos, que puntualmente paga las 100 pesetas trimestrales que le corresponden como socio.

En El Pardo el servicio de Correos también comete indecisiones del carácter de barrio o pueblo. Si al enviar una carta se pone el nombre de la calle y Madrid, llega en el día, pero si al remitente se le ocurre poner solamente El Pardo, la carta se retrasa hasta dos días.

En cuanto al Plan de urgencia de las barriadas, el presidente de la asociación está de acuerdo en que se ponga en práctica cuanto antes, «aunque a El Pardo no le correspondiera nada».

Las instalaciones deportivas, como en tantas otras zonas, son escasas: sin embargo, el problema de la vivienda no es tan acuciante como en otros barrios. Existe un terreno, propiedad del Patrimonio, del que se habló para la construcción de unas 3.000 viviendas, lo que solucionaría definitivamente el problema.

El Pardo, un barrio de Madrid, espera que los madrileños y el Ayuntamiento se acuerden de que fue anexionado a la capital en 1951.